

Frischer Look für den Hyundai i10

Hyundai frischt den i10. Der Kleinwagen aus dem A-Segment erhält eine neue Front mit geändertem Kühlergrill sowie neu gestalteten Scheinwerfern. Die LED-Rückleuchten zeigen jetzt ein „H“ als Lichtsignatur. Serienmäßig sind künftig ein 4,2 Zoll großes Fahrerdisplay, USB-Typ-C-Anschlüsse auch hinten sowie Over-the-Air-Kartenupdates. Den Innenraum werten außerdem blaues Ambientelicht, lilafarbene Akzente und neue Stoffmuster auf. Der automatische Notbremsassistent erkennt nun auch Fußgänger, und der Spurfolge-Assistent (LFA) arbeitet mit aktivem Lenkeingriff.

Die Produktion des neuen i10 startet im April im türkischen Werk Izmit. Die ersten Fahrzeuge werden voraussichtlich in der zweiten Jahreshälfte auf europäischen Straßen kommen, darunter auch die Ausstattung N Line mit 16-Zoll-Leichtmetallfelgen und weiteren dynamischeren Akzenten. Die Preise werden später bekannt gegeben. (aum)

Bilder zum Artikel



Hyundai i10 und i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 und i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai i10 N Line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai
